

## Umfrage: Darauf legen die Deutschen beim ersten Date Wert

- **Dating-App Jaumo befragt 92.000 Singles zu Vorlieben beim ersten Date**
- **Sex beim ersten Date können sich über 70 Prozent der Männer vorstellen**
- **Knapp 30 Prozent der Frauen würden sich nach dem Date zuerst melden**

**Göppingen, 19. März 2019** – Wie stehen Singles heutzutage zum Thema “Sex beim ersten Date?”, und wie sieht es dabei mit der Verhütung aus? Drei Viertel der Männer sind für Sex beim ersten Date bereit und 41 Prozent von ihnen legen dabei keinen Wert auf Verhütung. Das ist ein Ergebnis der Umfrage unter 92.000 Usern der Dating-App Jaumo ([www.jaumo.com](http://www.jaumo.com)).

### **Auf Tuchfühlung: Sex beim ersten Date?**

Zwei Drittel der befragten Singles schließen Sex beim ersten Date nicht aus. Allerdings wollen Frauen die Sache eher langsamer angehen lassen: Drei von vier Frauen würden sich nicht sofort beim ersten Date auf ein erstes gemeinsames Mal einlassen. Die Männer vertreten jedoch eine gegensätzliche Meinung, denn für 72 Prozent der Männer gehören Intimitäten zum ersten Date dazu.

Im Eifer des Gefechts kann es auch mal schnell gehen. Die Studie zeigt eindeutig, welches Geschlecht dabei jedoch die Verhütung nicht vergisst. Auch hier gehen Frauen auf Nummer Sicher: 92 Prozent der Frauen würden nicht ungeschützt mit einem Mann schlafen, wenn sie nicht mit ihm in einer Beziehung sind. 41 Prozent der Männer teilen diese Meinung nicht und sind für ungeschützten Verkehr zu haben.

### **Wer meldet sich zuerst nach einem Date?**

Das erste Date ist vorbei und beide warten sehnsüchtig auf die erste Nachricht. Doch wer sollte sich denn nun zuerst melden? Eine knappe Mehrheit, nämlich 53 Prozent, der Jaumo-Nutzer sind der Meinung, dass der Mann zuerst zum Telefon greifen sollte. Davon sind vor allem die Frauen überzeugt, denn nur 29 Prozent geben an, dass sich die Frau zuerst melden muss.

### **Wer bezahlt die Rechnung beim ersten Date?**

Trifft man sich beim ersten Date im Café oder Restaurant, steht am Ende jeder Verabredung die Frage im Raum, wer die Rechnung begleicht. Sowohl die Hälfte der Frauen als auch 50 Prozent der Männer halten am klassischen Modell fest: Die Rechnung übernimmt der Mann. Die Lösung des Problems könnte eine geteilte Rechnung sein. Mit 43 Prozent kommt diese Art der Gleichberechtigung bei den Frauen eher in Frage als bei den Männern (35 Prozent).

Die gesamte Untersuchung kann [hier](#) abgerufen werden.

### **Über die Untersuchung:**

Die Entscheidungsfragen wurden über einen Zeitraum von zwei Wochen (15. Januar - 31. Januar 2019) 92.000 deutschen Usern gestellt.

### **Über Jaumo**

Jaumo ([www.jaumo.com](http://www.jaumo.com)) ist eine Dating-App, die von den 40 Millionen Nutzern in 180 Ländern weltweit genutzt wird, allein 2,7 Millionen davon kommen aus Deutschland. Die Dating-App steht kostenlos für iOS und Android zur Verfügung. Ziel ist es, Menschen auf der ganzen Welt miteinander zu verbinden, egal welche Art von Liebe sie suchen. Die Dating-App wurde 2011 von Jens Kammerer und Benjamin Roth in Göppingen gegründet. Das Team besteht aus 20 internationalen Mitarbeitern, die zu 100 Prozent remote arbeiten.

Presse- und hochaufgelöstes Bildmaterial können Sie unter nachfolgendem Link herunterladen und frei verwenden: [www.tonka-pr.com/portfolio/jaumo](http://www.tonka-pr.com/portfolio/jaumo)

Links zum Download: [Google Play Store](#) und [Apple Store](#)

**Pressekontakt:**

Jeannine Rust | [jeannine.rust@tonka-pr.com](mailto:jeannine.rust@tonka-pr.com) | +49 30 403647 609

-----

ENGLISH TRANSLATION

**Survey: The Germans attach importance to this on the first date**

- Dating app Jaumo interviews 92,000 singles on preferences on the first date
- Sex on the first date can imagine over 70 percent of men
- Nearly 30 percent of women would report first after the date

**Göppingen, XX. February 2019** - What do singles do about sex on the first date these days, and what about contraception? Three-quarters of men are ready for sex on their first date and 41 percent of them do not care about contraception. This is a result of the survey among 92,000 users of the dating app Jaumo ([www.jaumo.com](http://www.jaumo.com)).

**Close up: sex on the first date?**

Two-thirds of the singles interviewed do not exclude sex on the first date. However, women want to slow things down rather: Three out of four women would not immediately get involved in the first date for the first time together. The men, however, represent a conflicting opinion, for 72 percent of men include intimacies for the first date.

In the heat of the moment, things can go fast. The study clearly shows which gender does not forget contraception. Here, too, women play it safe: 92 percent of women would not sleep unprotected with a man unless they are in a relationship with him. 41 percent of men do not share this opinion and are available for unprotected traffic.

**Who signs up for a date first?**

The first date is over and both wait eagerly for the first message. But who should contact first? A small majority, 53 percent, the Jaumo users believe that the man should first pick up the phone. The women are especially convinced of this, because only 29 percent state that the woman has to report first.

**Who pays the bill on the first date?**

If you meet for the first date in the café or restaurant, at the end of each appointment the question is in the room, who pays the bill. Both half of the women and 50 percent of men stick to the classic model: the man takes over the bill. The solution to the problem could be a split bill. At 43 percent, this type of gender equality is more likely to be more important for women than for men (35 percent).

The entire investigation can be found here.

**About the investigation:**

The decision questions were submitted over a period of two weeks (January 15 - January 31, 2019) to 92,000 German users.

**About Jaumo**

Jaumo ([www.jaumo.com](http://www.jaumo.com)) is a dating app used by 40 million users in 180 countries worldwide, with 2.7 million coming from Germany alone. The dating app is available for free for iOS and Android. The goal is to connect people around the world, no matter what kind of love they seek. The dating app was founded in 2011 by Jens Kammerer and Benjamin Roth in Göppingen. The team consists of 20 international employees who work 100% remotely.

Press and high-resolution images can be downloaded and used freely at the following link:  
[www.tonka-pr.com/portfolio/jaumo](http://www.tonka-pr.com/portfolio/jaumo)

Links for download: Google Play Store and Apple Store

Press contact:

Jeannine Rust | [jeannine.rust@tonka-pr.com](mailto:jeannine.rust@tonka-pr.com) | +49 30 403647 609